

Les conseils de Jérôme pour une cicatrisation couronnée de succès.



TOUT EXPLIQUER AUX PATIENTS

« Tous les patients n'ont pas les mêmes problématiques et les mêmes inquiétudes. Il est important de leur expliquer tout ce que l'on fait, pourquoi et comment on le fait afin qu'ils puissent comprendre l'intérêt du protocole choisi et accepter les soins réalisés. »



METTRE EN AVANT L'ÉVOLUTION DE LA PLAIE AUPRÈS DES PATIENTS

« C'est bien de prendre des photos de la plaie au début de la prise en charge et lors du suivi. Cela permet ensuite de montrer les photos aux patients pour illustrer concrètement l'évolution et se rendre compte du chemin parcouru pour maintenir leur motivation. »



NE PAS NÉGLIGER L'IMPORTANCE DE LA DÉTERSION

« Il ne faut pas négliger l'importance du travail de détersion à la curette ou à la compresse, notamment pour la gestion des berges, pour enlever des croûtes ou des bourgeons friables, atones et rouge foncé qui peuvent ne pas être sains. La détersion peut vraiment permettre de relancer le processus de cicatrisation si elle est associée aux bons pansements. »

